

Krems, am 27.05.2025

Gelungenes Kunstprojekt im öffentlichen Raum

Junge Künstler:innen verschönern EVN-Gebäude in Krems mit Graffiti

Krems – Erfolgreiches Jugendbeteiligungsprojekt: In Zusammenarbeit mit dem Verein Impulse Krems und Netz Niederösterreich werteten junge Künstler:innen das Stadtbild mit Graffiti auf.

Farbenfroh und kreativ: In den vergangenen Wochen haben engagierte junge Straßenkünstler:innen eine Gasdruckregelanlage der EVN in Krems neugestaltet – und das mit großem Erfolg! Das Projekt wurde im Rahmen der Mobilien Jugendarbeit vom Verein Impulse Krems initiiert und zeigt, wie Kunst im öffentlichen Raum wirken kann. Die Arbeiten an dem Gebäude am Beginn der Doktor-Franz-Riel-Promenade im Stadtteil Stein liefen über einen Zeitraum von rund sechs Wochen und wurden Mitte Mai abgeschlossen. Die Betreuung des Projekts übernahm das Team der Mobilien Jugendarbeit des Vereins Impulse Krems, die Finanzierung erfolgte vollständig durch Netz Niederösterreich. „Durch eine regelmäßige Erneuerung der Graffiti sowie Neugestaltung von ‚beschmierten‘ Flächen kann eine positive Resonanz in der Bevölkerung erzielt und Graffiti als eigene Kunstform gefestigt werden“, freuen sich Geschäftsführerin Manuela Leoni vom Verein Impulse Krems sowie Gerald Gaishofer von Netz Niederösterreich.

Foto:

Freuen sich über das gelungene Ergebnis: Daniel Frühwirth, Manuela Leoni und Regina Spieler (alle drei Verein Impulse Krems) sowie Robert Denner und Gerald Gaishofer (beide Netz NÖ) vor dem neugestalteten Gebäude.

© Daniela Matejschek, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems